

当施設の新しい仲間を紹介します。

◀ ① 勤務場所 ② 職種 ③ 趣味 ④ 抱負や意気込みを一言 ▶



平成 25 年 10 月 1 日入職 畑中 浩子(はたなか ひろこ)

- ①事務室 ②事務 (総務) ③音楽鑑賞
- ④一所懸命頑張りたいと思います。よろしくお願い致します。



平成 25 年 12 月 1 日入職 稲垣 隆也(いながき りゅうや)

- ①通所リハビリ ②支援相談員 ③食べ歩き
- ④12月から入職させて頂きました。右も左も分かりませんが、早く慣れていきたいと思ひます。よろしくお願い致します。



☆☆今後のイベントのご案内☆☆

- ・ 1月7日(火) 1F 新年会ちらし寿司作り
- ・ 1月10日(金) 2F 1日早い鏡開き ~関東風雑煮作り~
- ・ 1月1日(水)~15日(水) 3F 新春!書初め大会

◀全体 ボランティア▶ 1月 9日 ふわふわベーカリー 他

※ 各種イベントは、状況により日程が変わる場合がありますのでご了承ください。



今号の編集担当者 管理栄養士 石見 孝子

編集後記

新年あけましておめでとうございます。本誌の編集に携わり、当施設ではボランティア活動や地域との交流、レクリエーションなど様々なイベントの多さを改めて感じました。また、本誌に載せきれない程たくさんのご利用者様の笑顔が溢れていました。本年もより多くの笑顔をお届けしたいと思います。

☆☆施設からのご案内☆☆

【面会時間について】 平日・土曜日祭日 10:00~20:00 ご協力をお願いいたします。

【お申込み・相談・見学について】

ご希望のサービス内容(入所・短期入所・通所リハビリテーション・訪問リハビリテーション等)をご確認の上、047-303-8222 までお電話ください。施設の支援相談員が対応いたします。また、面談及び見学は、平日9:30~16:30までとさせていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。

【広報誌の利用者さま掲載について】

本紙に掲載された写真は、利用者さま及びご家族様の同意を頂戴して掲載しておりますが、いつでも意志変更が可能です。また万が一誤って掲載されていた場合や、掲載されている写真のデータをご希望の場合には、メールアドレスを添えて1階事務室までお申し出ください。



愛し愛され50年

HCIいちかわ

謹賀新年

藤の花言葉は「歓迎」

藤の花はハートケア市川のシンボルマークです。



事業所番号 1252780039
 住所 〒272-0803
 千葉県市川市奉免町 59-2
 ハートケア市川
 TEL 047-303-8222
 FAX 047-303-8223
<http://www.hc-ichikawa.jp/>

発行 医療法人社団哺育会
ハートケア市川 広報委員会

奇数月発行
次回の広報誌は
3月 発行予定です。

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

ハートケア市川は、平成十二年の開設以来、ご利用者様、ご家族様、地域の皆様に愛され、信頼される施設を目指して職員一同努力してまいりました。

昨年は、新任の事務長が着任し、ハード面ではリハビリテーション機能訓練室を一階へ、通所部門を二階へと移動して、通所リハビリテーションの定員を四十名から五十名に増員いたしました。また入所部門では、職員一同の奮闘努力の甲斐があって、千葉県より在宅強化型老健施設の指定・認可を頂戴いたしました。今後も当施設は、入所はもとより通所・訪問リハビリテーションの充実をはかり、ご利用者様第一主義、明るい職場環境、健全経営を目指して益々努力を続けていく所存です。

本年も皆様方の更なるご支援、ご指導のほどをよろしくお願い申し上げます。



施設長 岸 清

全体行事 クリスマス会 12月14日(土)



柏井小学校の生徒による演奏会が行われました。ご利用者様にはサンタクロースからプレゼントが手渡され、『ありがとう』と笑顔で受け取られていました。(3F 時田 亮平)

ご利用者様に聞きました! 今年の抱負は??

1F

2014

今年の抱負を書いて頂きました。
今年も元気で笑顔いっぱい!!
皆で幸せ! 楽しい生活を送りましょう。
(1F 深澤 弘美)



今回は、11月に行われた
3Fレクリエーション
『秋の和菓子作り』をご紹介します



星組では『秋』を感じて頂きたく、さつま芋の茶巾絞り・南瓜の練りきり・抹茶のこぼれ萩の3種類の和菓子作りをしました。皆さんで生地を丸め、中にあんこを入れ、パンプキンシードやごまをトッピングしました。進んで作業される方も多く、真剣な眼差しや沢山の笑顔を見る事が出来ました。
(3F 有光 美玲)

12月25日<<行事食の紹介>>

クリスマスメニュー



3時のおやつは
クリスマスケーキ

メニューは見た目も良く、クリスマスのイメージにぴったりな色合いで利用者様からは「美味しかった。」との感想も沢山聞かれました。また、「華々しく愛情がこもっていて食べやすく出来ていました。」との声も聞かれました。
(1F 伊東 篤)